



Desbandada general en el PRI: la enésima (y profunda) crisis del histórico partido mexicano

La salida de centenares de militantes, líderes regionales y pesos pesados descontentos con la dirigencia de Alejandro Moreno agita la formación. Voces de la vieja guardia señalan parecidos con la ruptura en 1987 de Cárdenas y Muñoz Ledo



Algunos lo describen como un precipicio, otros como el inicio del fin. El histórico Partido Revolucionario Institucional (PRI) de México se enfrenta al mayor desafío que ha tenido en los últimos años: sobrevivir a su enésima crisis. Centenares de militantes, líderes regionales y políticos con cargos [abandonaron en los pasados días las filas](#) de la formación tricolor, “el partido de sus vidas”, como lo han descrito. Muchos lo han hecho “con mucho dolor” por dejar una institución en la que crecieron no solo ellos, sino sus padres y abuelos. Quienes se han marchado, antes de cerrar la puerta, han apuntado el dedo contra su mayor verdugo, el dirigente nacional del PRI, Alejandro *Alito* Moreno. Quienes se han quedado han optado por bajar la mirada y apelar a la lealtad del jefe. Solo unos pocos aún entre sus filas se animan a calificar esta como la peor y más profunda crisis que haya tenido el partido en sus casi 100 años de historia.